Vecino de Gerona



Ah! Yo te la voy a contar:

En el año 1.285 el ejército francés invadió Gerona. Felipe el Atrevido era el rey del ejército francés y mandó ocupar la iglesia de San Félix.

En esa iglesia estaba el sepulcro de San Narciso.

Los soldados franceses destrozaron la iglesia.

En ese momento empezaron a salir muchas moscas que picaron a los soldados y sus caballos.

Las moscas salían del sepulcro de San Narciso. Las moscas mataron a 4 mil caballos y a 20 mil soldados.

Felipe el Atrevido se rindió
y el ejército francés se marchó de Gerona.
Todas las moscas murieron
cuando se fue el ejército francés
y Gerona estaba a salvo